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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Nauborn 

Sitzungsnummer OB Nb/005/2021 

Datum Donnerstag, den 28.10.2021 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 21:45 Uhr 

Sitzungsort Sitzungssaal des Stadtteilbüros Nauborn, Schulgasse 7 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Peter Pausch SPD Ortsvorsteher  
Hans-Werner Beck SPD Ortsbeiratsmitglied  
Matthias Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied  
Renate Pfeiffer-Scherf FW Stellv. Ortsvorsteherin  
Norbert Sieber FW Ortsbeiratsmitglied  
Dr. Wolfgang Bunk FDP Ortsbeiratsmitglied  

 
von der Verwaltung: 
Herr Stolz, Amtsleiter Tiefbauamt 
Herr Herr, Tiefbauamt 
Herr Fellert, Büro des Magistrats 
 
als Gast: 
Edmund Räther, ehemaliges OBR Mitglied 
 
Abwesend: 

entschuldigt fehlten: 
Sandra Ihne-Köneke SPD Ortsbeiratsmitglied entschuldigt 
Michael Hundertmark CDU Ortsbeiratsmitglied entschuldigt 
Uwe Lang CDU Stellv. Ortsvorsteher entschuldigt 

 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2   Genehmigung der Niederschrift der 4. Sitzung 
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 3   Mitteilungen und Anfragen 
  
 4   Verschiedenes 
  

 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
OV Pausch eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden besonders die Herren Stolz, 
den neuen Leiter des Tiefbauamtes, der sich kurz vorstellt und Herrn Herr, Sachbearbeiter 
beim Tiefbauamt für Straßenbeiträge sowie Herrn Fellert vom Magistratsbüro. 
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der 4. Sitzung 

 
OV Pausch stellt das Protokoll der 4.Sitzung zur Diskussion. Da keine Einwände erhoben 
wurden stellt er das Protokoll zur Abstimmung. Ergebnis: Einstimmige Zustimmung. 
OV Pausch verabschiedet Edmund Räther als OBR Mitglied und überreicht ein kleines 
Präsent. 
 
 
zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

 
 
a) Die Herren Stolz und Herr beantworten Fragen aus der Niederschrift der letzten Sit-

zung. Da Michael Hundertmark nicht anwesend ist, stellt Matthias Hundertmark die 
Fragen: 
Welches Infoschreiben ging an die Anwohner? 
Wurden alle Anwohner angeschrieben? 
Welche Faktoren haben sich geändert? 
Herr Stolz teilt mit, dass mit Schreiben vom 13.04.2021 alle Anwohner über den Beginn 
des Endausbaues informiert wurden und Kontakte für Nachfragen im Schreiben aufge-
führt wurden sowie Informationen zu den Erschließungs - und Kostenerstattungen ent-
hielten. 
OV Pausch unterbricht um 19.25 Uhr die Sitzung für eine Stellungnahme der BI „Pro 
Endausbau“. 
Wiederaufnahme der Sitzung: 20.10 Uhr. 
Herr Stolz teilt mit, dass im Bereich Hundsrücken I und II 200 Grundstücke liegen. Die 
Quote von 80 % Bebauung wurde im November 2016 erreicht. Bei 100 Grundstücken 
wurden die Anliegerbeiträge abgelöst. 50 Grundstücke waren aus städtischem Besitz, 
die im Kaufpreis die Erschließungskosten enthielten. 
Somit verbleiben 50 Grundstücke, bei denen die Kosten teilweise oder gar nicht be-
zahlt wurden. 
Herr Herr gibt bekannt, dass es unterschiedliche Abrechnungsgebiete gibt. Die Ge-
samtkosten belaufen sich auf ca. 2,8 Millionen Euro. 
Die ausführende Firma H. Schäfer hat den Beginn der Maßnahme auf den 15. Novem-
ber geändert und beginnt in der Straße Zum Boden im Stichweg - Hausnummern 38 -
58. Es folgt der Abschnitt bis zum Ende im Wendehammer und der dritte Abschnitt 
Zum Boden 1 – 38 Anfang 2022. 
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b) Herr Fellert führt aus, was sein Aufgabengebiet ist. Er ist Ansprechpartner für die Be-
lange der Ortsbeiräte (Heimatpflegerische Mittel, Repräsentationsmittel usw.). 

 
c) Renate Pfeiffer-Scherf führt aus, dass die von ihr angeregte Durchführung einer Ver-

anstaltung mit einer Obstpresse in diesem Jahr nicht mehr stattfinden kann. 
 

d) Das Thema Parksituation wird erneut angesprochen, denn es herrscht Unzufriedenheit, 
da noch Diskussionsbedarf bestünde aber die Markierungen schon vorgenommen 
wurden und die verworfene Verlegung auf die andere Straßenseite nicht möglich ist (50 
Meter Abstand zum Übergang), während die Markierung bei der Hausnummer 63 nur 
ca. 10 Meter vom Überweg entfernt ist. 
Matthias Hundertmark stellt erneut den Antrag eine Ortsbegehung mit dem Fachamt 
vorzunehmen (natürlich nicht beordern), dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 
 
zu 4 Verschiedenes 

 
Keine Wortmeldungen  
 
 
 
 
 
 
Peter Pausch 
Ortsvorsteher und Schriftführer 
 
 
 
Für die Richtigkeit: A. Pfeifer, Stadtteilbüro Nauborn 
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